



Actualités Presse - Commune de Coatréven - MAI 2019

D2. L'ES Rudonou vise la seconde place

Opposés à une très bonne équipe de Trébeurden B bien renforcée pour la circonstance, les Rudoniens malgré leur bonne volonté n'ont pu que constater les dégâts. Ils ont pourtant cru en leurs chances en ouvrant le score après une vingtaine de minutes de jeu via Franck Richard. Hélas pour eux, les visiteurs terminent très fort cette première période en inscrivant coup sur coup deux pions (41' et 45'), qui vont beaucoup peser sur la suite de la rencontre.

Contraints de courir après le score et de se découvrir, les locaux prennent un maximum de risque. Une situation qui

profite aux Trébeurdinais qui, en marquant un troisième pion, enlèvent leurs derniers espoirs aux Blancs. « On y a cru mais les meilleurs ont fini par gagner. On prend deux buts à des moments importants de la partie alors que nous étions bien dans le match. Maintenant il faut garder espoir. Il reste encore neuf points à distribuer. Et même si le titre s'est quelque peu éloigné, il y a toujours la seconde place à défendre » estime Guillaume Tacon qui sait que cette place de dauphin peut aussi donner droit à une belle promotion dans quelques semaines.

Coatréven *Ouest France* 3 mai

L'ES Rudonou conserve son avance et vise la montée



Les joueurs de l'équipe fanion : Mickaël Le Maire, Franck Le Fiblec, Guillaume Nicolas, Vincent Jézéquel, Davic Guilomar, Florian Duhoux, Axel Le Gall, Antoine Le Damany, Franck Richard, Mathieu Jézéquel, Thomas Igigabel, ; remplaçants, Benoit Le Flem, Pierre Jézéquel, Tristan Deliste. Entraineur, Guillaume Tacon.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Dimanche, environ 200 personnes ont bravé la pluie pour assister au match important dans le groupe de D2 entre l'ES Rudonou (2^e) et le FC Trébeurden-Pleumeur (1^{er}).

L'ES Rudonou va prendre les devants à la 23^e minute grâce à Franck Richard, bien servi par Florian Duhoux. En fin de première période, les visiteurs vont égaliser à la 43^e puis vont prendre l'avantage dans les arrêts de jeu. Deux buts qui vont faire mal au moral des locaux.

En seconde période, les locaux sont prêts à revenir au score quand le gardien adverse s'interpose de belle manière. Les visiteurs vont logique-

ment inscrire un 3^e but à l'heure de jeu. Victoire d'une belle équipe de Trébeurden renforcée par quelques individualités. Les hommes de Guillaume Tacon étaient forcément déçus à l'issue du match, mais la bonne nouvelle vient de Rospez où Penvénan est allé s'imposer. L'ES Rudonou conserve donc ces 5 points d'avance sur le CS Rospez à trois matchs de la fin.

En lever de rideau, l'équipe réserve obtient un bon point face à la C de Ploubazec, 0-0. Dimanche, l'équipe A se déplace à Servel-Lannion à 15 h 30, et l'équipe B chez le leader Saint-Quay-Perros, à 15 h 30.

COATREVEN

ES RUDONOU. Défaite, l'équipe fanion reste 2^e de son groupe

Tiégan da
2 Mai

Il y avait foule dimanche après-midi au stade Augustin Ollivier, à Coatréven, et pour cause, il s'y disputait un match au sommet, l'équipe fanion de l'ES Rudonou, 2^e du classement en D2, rencontrait en effet l'équipe B de Trébeurden Pleumeur-Bodou, première du classement. Un point seulement les séparait à l'entame du match. Le match s'est soldé par la défaite de l'ES Rudonou, 3 à 1, ce qui place désormais l'équipe du Rudonou à 4 points du leader. « C'était un beau match, nous gagnions 1 à 0 à la mi-temps. Nous avons pris des buts sur des erreurs défensives, souligne Maxime Le Rolland, l'un des co-présidents. Malgré notre défaite, nous maintenons l'équipe de Rospez, 3^e, à distance, 5 points nous séparent. »

Il reste 3 matches avant la fin du championnat. « Nous recevons Trémel et nous nous dé-



L'équipe locale était composée de Mickaël Le Maire, Franck Le Fiblec, Guillaume Nicolas, David Jézéquel, Florian Duhoux, Axel Le Gall, Antoine Le Damany, Franck Richard, Mathieu Jézéquel, Thomas Igigabel, Vincent Jézéquel, remplaçants Benoît Le Flem, Pierre Jézéquel et Tristan Delisle..

plaçons à Servel et Penvénan. Nous sommes proches de la montée en D1, la saison dernière nous avons raté la montée lors du dernier match. » A

noter que le match était arbitré par 3 arbitres officiels dont 2 femmes.

Le 1^{er} juin, l'ES Rudonou organise un tournoi « jeunes »,

une première. Huit équipes U13 y sont déjà inscrites, 13 en U11, 11 en U9 et 12 en U6. Le lendemain, place au tournoi dit inter-bars.

Coatréven

Ouest France

Les Trotteurs à la découverte des Abers dans le Nord-Finistère



Vingt-trois randonneurs de l'association Les Trotteurs de Coatréven ont randonné pendant trois jours.

ONZE PHOTO : OUEST-FRANCE

Comme chaque année à cette époque, l'association Les Trotteurs de Coatréven organise un week-end de randonnées.

Cette année, les adhérents sont partis à la découverte des Abers, dans le Nord-Finistère, de vendredi à dimanche. Vingt-trois marcheurs ont participé à ces trois jours de randon-

nées.

Vendredi après-midi, ils ont sillonné le marais du Curnic, à Guissény. Samedi, sous un magnifique soleil, le groupe s'est élancé sur le circuit de 20 km autour de Landéda et de la presqu'île de Sainte-Marguerite.

Le dernier jour, dimanche, après une sortie bateau et une visite du pha-

re de l'île Vierge, ils ont pris la direction de Plouguerneau pour une dernière promenade, avant le retour dans le Trégor.

Pendant ces trois jours, les Trotteurs étaient hébergés au centre UCPA (Union nationale des centres sportifs de plein air) de Landéda, sur le port de l'Aber-Wrac'h.

■ COATRÉVEN

Tregor 16 Mai

Les Trotteurs dans le Finistère



Evénement incontournable du calendrier des Trotteurs de Coatréven, le week-end de randonnée organisé cette année dans les Abers a rassemblé 23 marcheurs les 10-11-12 mai. Au programme du vendredi, le marais du Curnic à Guisseny, la presqu'île de Ste Marguerite. Dimanche, visite en bateau du phare de l'île Vierge, direction Plouguerneau pour une dernière randonnée.

Poursuite des travaux de l'église et de l'école

Restauration de l'église Saint-Pierre

Le conseil municipal, réuni lundi soir, a approuvé, par sept voix et deux abstentions, l'avenant au marché concernant les travaux de restauration de l'église Saint-Pierre, et plus particulièrement les échafaudages, pour lesquels il y a une plus value de 9 343 € hors taxes, soit 7 553 € de location et 1 790 € de mise à disposition pour la réalisation du lambris.

Unanimité pour un autre avenant concernant le transport des statues, pour un traitement curatif, depuis leur lieu de stockage à Perros-Guirec vers les ateliers de restauration. Une partie du transport avait été comptée dans le marché, mais pas le retour des dix statues et du rétable dans l'église. Les prestations supplémentaires sont de 42 669 €, portant le nouveau marché pour le lot mobilier à 124 796 € HT.

La Région devrait accorder une subvention de 12 000 à 15 000 €, avec une contrepartie prévoyant

l'organisation d'une animation par an dans l'église. Cette subvention s'ajoutera aux 12 500 € de la Direction régionale des affaires culturelle (Drac) et aux 4 500 € du Département.

Travaux à l'école

Concernant les travaux menés à l'école, ils s'élèvent à 89 143 € HT pour la sécurisation des façades et la création de locaux de stockage. Aux subventions de l'Etat, du Département, de la Région et de Lannion-Trégor communauté (LTC), s'ajoutera celle de la Dotation de soutien à l'investissement local (DSIL), pour un montant de 15 405 €. L'autofinancement sera de 15 301 € HT.

Le conseil a approuvé un avenant de 3 060 € HT pour la réalisation de joints sur une partie du mur, côté cour de l'école. Une partie des travaux prévus pour le traitement des bois ne sera pas nécessaire. Il y a donc une moins-value de 296 €.

Les autres dossiers du conseil municipal

Soutien au lycée Savina

Lundi, le conseil municipal a adopté une motion de soutien au lycée Savina de Tréguier, menacé d'une suppression de poste à la rentrée 2019-2020.

Schéma de cohérence territoriale

Le conseil a donné un avis favorable au document du schéma de cohérence territoriale (Scot) présenté par Lannion-Trégor communauté (LTC). Ce document d'urbanisme, qui sera en vigueur pour les vingt ans à venir, vise à mettre en cohérence l'ensemble des politiques en matière d'habitat, de mobilité, d'aménagement commercial, d'environnement et de paysage. « La commune aura la possibi-

lité de construire deux maisons et demie par an », remarque le maire, Yves Le Rolland, qui craint que « les dispositions favorisent les gros pôles au détriment des petites communes ».

Acquisitions pour les services techniques

La commune va acheter un camion et du matériel pour les services techniques.

Élagage pour la fibre optique

Le maire rappelle que les propriétaires doivent élaguer afin de faciliter la mise en place de la fibre optique, prévue au premier semestre 2020.

COATRÉVEN

Tréguier 23 Mai 19

TRAVAUX DE L'ÉGLISE. La couverture terminée

Le conseil municipal s'est réuni lundi dernier autour du maire, Yves Le Rolland. A l'ordre du jour, les travaux sur le bâtiment abritant la cantine. Un avenant de moins-value de 296 € concerne le traitement des bois. Nouveau montant du marché, 1 988 € HT. Concernant le lot démolition et gros-œuvre rejoingntoirement, des travaux supplémentaires sont nécessaires dans la réalisation des joints sur la façade avant de l'école. Montant du supplément, 3 060 € soit un nouveau montant du marché à 38 560 € HT.

Une demande de subvention école contrat Europe Région Pays va être sollicitée, elle serait d'un montant de 9829 euros. Cette subvention vient compléter celles de l'Etat, une DETR et une DSIL, du département par

le contrat de territoire, une aide à la réhabilitation thermique de la LTC. L'autofinancement public est de 15 301,81 €.

Travaux à l'église

Deux avenants étaient à voter. L'un concerne le lot maçonnerie avec une plus-value de 9 343,70 €, ce qui porte le montant de ce marché à 181 925,09 € HT. Le sous-lot échafaudage n'avait jamais été présenté en séance de conseil municipal, soit 7 553,70 € HT. De plus, un montant de 1 790 € HT concerne la mise à disposition d'un échafaudage pour la réalisation du lambris.

Le lot mobilier comporte également un avenant de 42 669,50 € HT pour des prestations supplémentaires concernant le transport des statues

depuis leur lieu de stockage à Perros-Guirec vers les ateliers de restauration. Des traitements curatifs, de restauration de la totalité de la statuaire ainsi que de la chaire à prêcher et la niche du porche sud. Sept votes pour et 2 abstentions pour ces 2 avenants.

En bref. Une commission acquisition de matériel comporte tous les élus.

Le conseil municipal soutient le lycée Savina de Tréguier par une motion destinée à s'opposer à une suppression de poste.

Le conseil municipal donne un avis favorable au nouveau projet du Scot. « Selon moi, les petites communes seront défavorisées », a dit le maire Yves Le Rolland. Coatréven voit ses prévisions de construction estimées à 50 habitations sur 20 ans.